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Fragmentos 
de mísseis 
diante de 
um centro 
comercial 
bombardea-
do na segun-
da-feira em 
Odessa 

Rússia confirma  uso de nova geração de armas 
A Rússia disse nesta quarta-feira que 

está usando uma nova geração de po-
derosas armas a laser na Ucrânia para 
queimar drones, implantando algumas 
das armas secretas de Moscou para con-
ter uma enxurrada de armas ocidentais 
fornecidas ao seu ex-vizinho soviético.

O presidente Vladimir Putin revelou 
em 2018 uma série de novas armas, 
incluindo um novo míssil balístico in-
tercontinental, drones nucleares sub-
marinos, uma arma supersônica e uma 
nova arma a laser.

Pouco se sabe sobre as especifici-
dades das novas armas a laser. Putin 
mencionou uma chamada Peresvet, em 
homenagem ao monge guerreiro or-
todoxo medieval Alexander Peresvet, 
que morreu em combate mortal.

Yury Borisov, vice-primeiro-minis-
tro encarregado do desenvolvimento 
militar, disse em uma conferência em 
Moscou que o Peresvet já estava sendo 
amplamente implantado e poderia ce-
gar satélites até 1.500 quilômetros aci-
ma da Terra.

Ele disse, no entanto, que já existem 
sistemas russos mais poderosos do que 
o Peresvet, que podem queimar drones 
e outros equipamentos. Borisov citou 
um teste nesta terça-feira que disse ter 
queimado um drone a 5 quilômetros de 
distância em cinco segundos.

— Se Peresvet cega, então a nova ge-
ração de armas a laser leva à destruição 
física do alvo. Destruição térmica, eles 
queimam — disse Borisov à televisão 
estatal russa.

Questionado se essas armas esta-
vam sendo usadas na Ucrânia,  B ori-
sov conf irmou.

— Sim. Os primeiros protótipos já 
estão sendo usados lá — respondeu, e 
disse que a arma se chamava "Zadira".

Quase nada é conhecido publica-
mente sobre Zadira, mas em 2017 a 
mídia russa disse que a corporação nu-
clear estatal da Rússia, Rosatom, aju-
dou a desenvolvê-lo como parte de um 
programa para criar novos princípios 
físicos baseados em armas, conhecidos 
pela sigla russa ONFP.
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A invasão da Ucrânia por Putin 
em 24 de fevereiro ilustrou os li-
mites das forças armadas conven-
cionais pós-soviéticas da Rússia, 
embora o líder russo diga que a 
"operação militar especial" vai 
planejar e alcançar todos os obje-
tivos de Moscou.

Os Estados Unidos descarta-
ram enviar suas próprias forças 
ou forças da Otan para a Ucrânia, 
mas Washington e seus aliados 
forneceram bilhões de dólares 
em armas para Kiev, como dro-
nes, artilharia pesada Howitzer, 
antiaérea Stinger e mísseis anti-
tanque Javelin.

Putin descreve os carregamen-
tos de armas tão grandes como 
parte de um plano mais amplo 
dos Estados Unidos para destruir 

a Rússia — e prometeu que os 
americanos nunca terão sucesso.

As obser vações de Borisov in-
dicam que a Rússia fez progres-
sos significativos com armas a 
laser,  uma tendência de consi-
derável interesse para outras 
potências nucleares,  como Es-
tados Unidos e China.

Usar lasers para cegar satélites 
— ou até mesmo queimá-los — já 
foi uma fantasia do reino da fic-
ção científica, mas grandes potên-
cias como Estados Unidos, China 
e Rússia vêm trabalhando em va-
riantes dessas armas há anos.

Além dos benefícios na guer-
ra convencional de queimar 
drones,  os sistemas de reconhe-
cimento ofuscantes também 
têm um impacto estratégico, 

pois os satélites são usados para 
monitorar mísseis balísticos in-
tercontinentais que carregam 
armas nucleares.

Borisov disse que tinha acaba-
do de voltar de Sarov, uma cida-
de fechada na região de Nizhny 
Novgorod, já conhecida como Ar-
zamas-16 por ser tão secreta, que 
é um centro de pesquisa de armas 
nucleares da Rússia.

E l e  d i s s e  q u e  u m a  n o v a  g e -
r a ç ã o  d e  a r m a s  a  l a s e r  u s a n d o 
u m a  a m p l a  f a i x a  e l e t r o m a g n é -
t i c a  s u b s t i t u i r i a  a s  a r m a s  c o n -
v e n c i o n a i s .

— Esta não é uma ideia exótica, 
é a realidade — disse Borisov.
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Frio intenso continua 
e Marinha alerta
para ventos 
fortes e mar 
agitado no 
Sul e SE

Incêndio em clínica de 
reabilitação em Nova 
Iguaçu deixa pacientes 
feridos e dois mortos

Banco abre 400 vagas de 
emprego na área de 
Tecnologia e promove
 capacitação em programação

Nesta quarta-feira (18), a Mari-
nha do Brasil, por meio da Capita-
nia dos Portos do Rio de Janeiro, 
emitiu um alerta para ventos for-
tes e mar agitado nos próximos 
dois dias, por conta das más con-
dições meteorológicas causadas 
pelo ciclone subtropical Yakecan.

“Espera-se a ocorrência, nas 
próximas 48h, de ventos muito 
fortes e mar muito grosso nas 
áreas marítimas adjacentes às 
costas das regiões Sul e Sudes-
te”, escreveram.

A recomendação para todas 
as plataformas, terminais, clubes 
marítimos, colônias de pesca, ma-
rinas, instalações de apoio maríti-
mo e entidades da comunidade 
marítima em geral é de que refor-
cem as medidas de segurança e 
estejam em condições de acionar 
os seus respectivos planos de con-
tingência ou de emergência.

O ciclone Yakecan chegou à 
costa do Rio Grande do Sul na 
segunda-feira (16), e a previsão 
do Instituto Nacional de Mete-
orologia (Inmet) é que ele passe 
por Santa Catarina e Paraná, além 
do sul do estado de São Paulo. Os 
ventos podem chegar a 100km/h.

Atenção, cariocas: preparem os 
casacos e cobertores! Após a cidade 
registrar a manhã mais fria do ano 
nesta quinta-feira, com termôme-
tros marcando 13,2 graus no Alto da 
Boa Vista, a previsão é de que a pró-
xima madrugada seja ainda mais 
gelada. De acordo com o Alerta Rio, 
a expectativa é de 11 graus. Meteo-
rologistas explicam que o ar muito 
frio da forte massa de ar de origem 
polar que entrou no Brasil é o que 
tem causado essa acentuada queda 
da temperatura não só no Rio de 

Janeiro, mas também em outros es-
tados do Sul, do Sudeste e do Cen-
tro-Oeste do Brasil.

Ao longo da semana, as bai-
xas temperaturas permanecem 
e os termômetros não passarão 
dos 22 graus, máxima registrada 
prevista para o próximo domin-
go (22). E essa onda de frio já era 
esperada. A meteorologista José-
lia Pegorim, do site Climatempo, 
alertou para a passagem de fren-
tes frias fortes durante o mês de 
maio no Rio de Janeiro, especial-

mente depois do dia 15 deste mês 
— exatamente esta semana.

Previsão indica ventos de 
até 70 km/h

Nesta quarta-feira, o céu fica 
parcialmente nublado a claro ao 
longo do dia. Não há previsão de 
chuva, e os ventos estarão mode-
rados (entre 18,5 km/h e 51,9 km/h) 
a fortes (entre 52 km/h e 76 km/h), 
sendo mais intensos à noite. A má-
xima prevista é de 22 graus, e a noi-
te deve ser de céu limpo.

Um incêndio em Nova Iguaçu, na Baixada Fluminense, 
deixou, pelo menos, duas pessoas mortas e oito feridos na 
noite de terça-feira. O episódio aconteceu na Clínica de Re-
abilitação Caetana Greco, no bairro Jardim Paraíso. A Polícia 
Militar foi acionada. Chegando ao local, os agentes prende-
ram um homem suspeito, de 24 anos, de ter provocado o in-
cêndio e o levaram para o Hospital Adão Pereira Nunes, em 
Duque de Caxias. A unidade também recebeu outra vítima, 
de 41 anos, com queimaduras nas orelhas.

Outros quatro feridos, de 15, 19, 23 e 24 anos, estão no 
Hospital municipal Pedro II, em Santa Cruz, Zona Oeste. 
Segundo a Secretaria municipal de Saúde, todos os pacien-
tes estão em estado grave. Três pessoas deram entrada no 
Hospital Geral de Nova Iguaçu (HGNI), na noite de terça-fei-
ra (17), socorridos pelo Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência (SAMU).

Vitor Paulo Teles da Silva, de 22 anos, e Vitor dos Santos, 
de 23, sofreram queimaduras de primeiro grau na face. Fo-
ram atendidos na emergência e estão internados. O estado 
de saúde de ambos é estável.

Jonas Ferreira da Silva, de 33, chegou à unidade intubado, 
em estado muito grave. Ele sofreu queimaduras de segun-
do e terceiro graus nas pernas, braços, dorso e face. Chegou 
a passar por atendimento de emergência, mas não resistiu 
aos ferimentos e faleceu às 5h30 desta quarta-feira (18).

Um deles morreu após dar entrada na unidade, já no fim 
da madrugada desta quarta-feira. A outra morte ocorreu na 
clínica, antes da chegada dos bombeiros. 

O Itaú Unibanco abriu mais de 400 vagas para 
profissionais interessados em trabalhar na área de 
Tecnologia, com destaque para Engenharia de Sof-
twares, Arquitetura de Soluções e Dados & Analyti-
cs. Para se candidatar, basta acessar o site.

"Temos ampliado constantemente o número de 
colaboradores na área de tecnologia - apenas em 
2021, foram mais de 2,5 mil contratados", disse Es-
tevão Lazanha, diretor do Itaú Unibanco.

Por isso, a Marinha alerta aos 
comandantes dos navios de gran-
de porte, a realização de uma 
avaliação a respeito da necessi-
dade de navegar nas áreas citadas 
durante o período, bem como o 
reforço das condições de amarra-
ção e fundeio.

Já para embarcações de me-
nor porte,a recomendação é 
que não naveguem durante 
o período, além de buscarem 
por áreas bem abrigadas e, 
também, reforçar as condições 
de amarração e fundeio.

Rajadas de vento e baixas 
temperaturas

Durante a madrugada 
desta quarta-feira foram re-
gistradas temperaturas mí-
nimas no Sul do país.

Em Bom Jardim da Serra 
(SC) os termômetros marcaram 
-2,5°C. Em São José dos Ausen-
tes (RS), a temperatura ficou 
0°C e em Cambará do Sul (RS), a 
mínima chegou a 1,7°C.

O Inmet registrou na ter-
ça-feira (17) no Rio Grande do 
Sul, ventos de 95,76 km/h. De 
acordo com o órgão, as rajadas 
devem perder intensidade no 
decorrer desta quarta-feira, 
por conta do deslocamento do 
Yakecan em direção a costa de 
Santa Catarina.

Contudo, o ciclone conti-
nua a impulsionar queda nas 
tempertaturas do país. Os 
avisos meteorológicos envol-
vem risco de chuvas inten-
sas, ondas de frio, vendaval e 
baixas temperaturas.

Tragédia
Frio e força da natureza

WWW.JORNALPOVO.COM.BR

Temperatura pode despencar para 11 graus no Rio
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O advogado, empresário e político de sucesso Marcelo 
Simão mantém sua pré-candidatura para deputado estadual 

Do que adian-
taria possuir 
tudo e não ter 
a vida bem 

sucedida na minha casa 
e também em meu ser? 
Por isso eu preservo os 
meus e busco pelos ou-
tros, pois me torna uma 
pessoa melhor mental-
mente, interiormente e 
me dá forças para con-
tinuar e lutar".

Com o lema família,  advogado, empresário e po-
lítico de sucesso, Marcelo Nascif Simão, busca seu 
4° mandato de deputado estadual  para lutar mais 
uma vez por São João de Meriti, e todo Estado. Nas-
cido na própria cidade, 8 de janeiro de 1961, Simão 
se diferencia por seu carisma e atenção. Com o foco 
maior na Baixada Fluminense, o Pré-candidato a 
deputado estadual, busca o seu 4° mandato.

"Sou advogado, empresário, casado com a mé-
dica Fátima e pai de um lindo casal, Bia e Marceli-
nho. Iniciei minha vida política ao lado do povo de 
São João de Meriti em 1997, onde fui eleito por três 
vezes vereador. Deixei a Câmara Municipal para 
assumir o cargo de Deputado Estadual, em 2006. 
Exerci a minha função por três mandatos consecu-
tivos, atuando por todo o Rio de Janeiro. Sou tam-
bém empresário, fundador da rede de Lojas Inex, 
nascida em Vilar dos Teles e hoje espalhada pelos 
quatros cantos do Estado". Fala Simão.

O Pré-candidato foi presidente da Comissão de 
Transportes na Assembleia Legislativa do Estado 
do Rio de Janeiro (ALERJ).

Marcelo 
Simão 
acompa-
nhado da 
família

Simão ao lado do deputado federal Doutor LuizinhoAo lado de sua mãe, dona Mira

"Eu sei que com a experiência que adqui-
ri ao longo dos anos, não só como político, 
mas como também empresário e advogado, 
sempre busquei lutar pela causa das pesso-
as. Com isso, pude também ver e perceber 
que a principal bênção que temos é a famí-
lia e saúde. Do que adiantaria possuir tudo e 
não ter a vida bem sucedida na minha casa 
e também em meu ser? Por isso eu preservo 
os meus e busco pelos outros, pois isso me 
torna uma pessoa melhor mentalmente, in-
teriormente e me dá forças paracontinuar e 
lutar". Concluiu o pré-candidato.

POR RENATO FERREIRA

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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Casos violentos

Atesta IML:

Baleado com três 
tiros, perito teria 
sobrevivido se 
TIVESSE SIDO 
SOCORRIDO
Apesar de ter sido baleado por três disparos 

de arma de fogo nas duas pernas e na barriga, o 
papiloscopista Renato Couto teria sobrevivido 
se tivesse sido socorrido antes de ser arremes-
sado por militares do 1º Distrito Naval no Rio 
Guandu, na Baixada Fluminense. De acordo 
com o laudo de exame de necropsia feito no 
corpo do policial civil por peritos do Instituto 
Médico-Legal (IML), a lesão da coxa esquerda 
foi a mais grave, mas o sangramento acabou 
contido por tecidos do entorno, formando coá-
gulos e diminuindo a hemorragia externa, não 
havendo, assim, morte imediata — o que permi-
tiria tempo hábil para a vítima receber o “aten-
dimento emergencial necessário”.

Segundo o documento, assinado pelo legis-
ta Cláudio Amorim Simões, o cadáver do perito 
apresentava três feridas de entrada de tiros de 
pistola, com duas saídas, uma vez que um pro-
jétil foi removido da região do glúteo esquerdo. 
O laudo aponta, pelos hematomas, que os dis-
paros nos membros inferiores foram anteriores 
ao que atingiu a cavidade abdominal.

A lesão da coxa esquerda, conforme des-
crição do profissional, que manteve trajeto 
oblíquo e descendente, causando ferimento 
externo oriundo de lesão vascular cerebral, 

O ex-candidato a vereador de Nova 
Iguaçu e assessor da Câmara Mu-
nicipal Rogério Nunes de Oliveira, 
de 40 anos, conhecido como "Dudu 
da Kombi" está internado em esta-
do grave no Hospital Geral de Nova 
Iguaçu (HGNI). Segundo a prefeitu-
ra da cidade, Dudu da Kombi respira 
com ajuda de aparelhos e deu entra-
da na unidade hospitalar na última 
terça-feira depois de sofrer múlti-
plas perfurações por arma de fogo.

De acordo com a Polícia Militar, uma 
equipe do 20ºBPM (Mesquita) foi acio-
nada para verificar a entrada de um ho-
mem ferido por disparo de arma de fogo 
no HGNI, onde constaram o fato e a ocor-
rência foi encaminhada à 58 DP (Posse).

Dudu da Kombi foi candidato a ve-
reador de Nova Iguaçu em 2016 pelo 
PHS. Ele é servidor na Câmara Munici-
pal de Nova Iguaçu com cargo comis-
sionado vinculado à diretoria legisla-
tiva desde 7 de julho de 2021.

ocasionou ainda fratura completa do 
colo do fêmur, o que impediria a vítima 
de andar, “diminuindo sua capacidade 
de resistência e evasão”.

Professor titular Medicina Legal da 
Universidade do Estado do Rio de Janei-
ro (Uerj), o perito Nelson Massini garante 
que, de acordo com o laudo de exame de 
necropsia, não restam dúvidas de que Re-
nato Couto ainda apresentava sinais vitais 
mesmo após percorrer ferido os mais de 
60 quilômetros que separam a Praça da 
Bandeira, na Zona Norte do Rio, a Japeri.

Na gravação, registrada à distân-
cia, pelo menos três homens apare-
cem imobilizando uma quarta pes-
soa que, em dado momento, parece 
estar sendo agredida. Em outro tre-
cho, a vítima recebe uma espécie 
de chave de braço, o que condiz 
com o conteúdo dos depoimentos 
prestados à Polícia Civil. Mais à 
frente, o vídeo, de pouco menos de 
dois minutos, mostra todo o grupo 
entrando no carro e deixando o lo-
cal rapidamente.

É grave estado de ex-candidato
a vereador de Nova Iguaçu baleado

O Ministério Público do 
Estado do Rio (MPRJ) de-
nunciou, na última segunda-
-feira (16), o policial militar 
Ney Marinho Pereira Júnior, 
atualmente lotado no 18º 
BPM (Jacarepaguá), pelo 
homicídio doloso de Marcelo 
Guimarães, de então 38 anos, 
ocorrido em 4 de janeiro de 
2021, em um dos acessos à 
comunidade da Cidade de 
Deus, Zona Oeste. De acordo 
com a denúncia da 1ª Promo-
toria de Justiça de Investiga-
ção Penal Especializada, “o 
disparo aconteceu sem jus-
tificativa plausível, uma vez 
que não havia troca de tiros 
no local e nem risco à vida do 
policial, que estava abrigado 
dentro de um veículo blinda-
do”. O crime foi denunciado 
ao Tribunal do Júri.

De acordo com familiares 
da vítima, ele havia deixado 
um dos dois filhos em uma 
escolinha de futebol na região 
e estava de moto, a caminho 
do trabalho em uma marmo-
raria, quando foi atingido. A 
Polícia Militar chegou a dizer 
que agentes realizavam um 
patrulhamento na região 
quando criminosos atiraram 
contra os PMs.

Entretanto, parentes e tes-
temunhas negam que havia 
confronto no local, o que foi 
confirmado pelas investiga-
ções do MP.

Ministério Público
denuncia PM por 
morte de homem 
na Cidade de Deus

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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Perito papi-
loscopista 
Renato 
Couto, de 41 
anos, foi cap-
turado, em 
uma viatura 
da Marinha, 
após procurar 
o empresá-
rio Lourival 
Ferreira de 
Lima
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DENUNCIA 
NA GLOBO E 
INQUÉRITO
SECRETO

No dia 28 de dezembro, 14 dias após a opera-
ção da PF, a TV GLOBO veiculou no RJ TV uma 
matéria contendo uma denúncia feita pelo vere-
ador Thiago Careca de que houve favorecimen-
to em uma licitação para contratação de uma 
empresa de fornecimento de alimentação para a 
Policlínica. Na denúncia Careca acusa a prefeita 
de beneficiar o empresário Artur Fidalgo, por ele 
ter sido um dos apoiadores de sua campanha. 
No dia 05 de janeiro deste ano, a Delegacia de 
Defraudações, provocada pelo vereador Thiago 
Careca, instaurou um procedimento investiga-
tório que recebeu nº 911-00005/2002, onde o 
parlamentar afirma que tomou conhecimento 
de fraudes no procedimento licitatório 021-CPL-
2021, através de falsificação de documento. 
De forma célere a autoridade policial conduziu 
no dia 07 de janeiro de forma coercitiva e sem 
convocação previa, dois funcionários integrantes 
da comissão de licitação a prestar depoimentos 
e coleta de material para exame de grafia afim de 
apurar as supostas fraudes denunciadas. 
Também foi solicitado pela Delegacia a Justiça 
um mandado de busca e apreensão para recolher 
o processo objeto da denúncia e dois outros reali-
zados no mês de novembro. O pedido poderia 
ser feito de oficio a prefeitura, mas uma operação 
de busca sempre é mais midiática. 
O Juiz local negou o pedido transferindo a res-
ponsabilidade e analise (Declínio de Competên-
cia) para o TJ (Tribunal de Justiça).

O Procedimento judicial que leva o número 
0000441-52.2022.8.19.0083, foi remetido para 
análise do Desembargador Marcelo de Castro 
Anatocles, que pediu o pronunciamento do 
Ministério Público. 
O Ministério Público opinou para a remessa dos 
autos a Procuradoria Geral do MP e a baixa da in-
vestigação em outras instâncias e o procedimen-
to judicial na esfera do TJ, ou seja, transferindo a 
responsabilidade de apuração destas denúncias 
ao próprio Ministério Publico

POLÍCIA
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PERSEGUIÇÃO IMPLACAVEL 
A PREFEITA DE JAPERI 

Uma perseguição implacável, é o que vem so-
frendo a médica Fernanda Ontiveros, prefeita de 
cidade de Japeri na Baixada Fluminense. Após 
vencer uma disputa contra forças poderosas na ci-
dade e no estado, ela tem sido sistematicamente 
atacada desde o 2º dia de seu mandato.

Denúncias infundadas, sem provas ou base le-
gal, reportagens em jornais e televisão com visitas 
a desmoralizar e desgastar o governo,  operações 
policiais suspeitas, investigações e inquéritos poli-
ciais conduzidas de maneira estranha e associação 
de vereadores e empresários na tentativa de criar 
movimentos para cassar o mandato da prefeita 
tem sido constante no dia a dia daquele município 
ainda figura entre os piores IDH (Índice de Desen-
volvimento Humano) e que tem a população com 
a menor renda per capita familiar do Estado.

O cerco contra a Prefeita Fernanda Ontiveros 
tem trazido enormes prejuízos à população. 
Serviços e obras paralisadas; aquisição de bens 
e insumos para o funcionamento de escolas, 
postos de saúde e hospital prejudicados. A es-
tratégia e impedir o funcionamento do municí-
pio para gerar entre a população uma opinião 
contraria a administração.

No jogo dos poderosos contra a prefeita Fernan-
da Ontiveros vale tudo: Difamar, caluniar, intimi-
dar, desmoralizar, amedrontar entre outros meios.

E para colocar o plano em curso são utilizados 
vários instrumentos e mecanismos, tais como: 
Imprensa, Policia, Ministério Público, Vereadores, 
Delegacias Especializadas entre outros 

O plano sórdido foi descoberto em áudio vazado 
de uma conversa do vereador Thiago da Silva Souza 
(PSC), mais conhecido no município como Thiago 
Careca e que tem funcionado como instrumento de 
provocação das crises, através de denúncias enca-
minhadas a órgãos de controle, Ministério Público, 
Imprensa e a Polícia. Suas denúncias são geralmen-
te falsas e infundadas, que acabam rejeitadas ou 
arquivadas, mas que provocam investigações, sus-
pensão de serviços e notícias na imprensa.

Careca não age sozinho. Ele tem um padri-
nho, que de acordo com notícia publicada no 
blog do jornalista Elizeu Pires, seria um empre-
sário ligado ao setor de saúde – que chegou a 
ser preso em maio de 2020, na Operação Favo-
rito, no âmbito de investigações realizadas pelo 
Ministério Público Federal.

O jornal POVO traz nesta reportagem especial 
detalhes deste plano ardiloso para destituir a pre-
feita de Japeri Fernanda Ontiveros e como ele vem 
sido desenvolvido desde o início de seu mandato.

Vamos começar essa história pelos últimos 
capítulos e que revelam a gravidade e o nível 
de perseguição a prefeita Fernanda Ontiveros e 
membros de seu governo.

No dia 14 de dezembro do ano passado, uma opera-
ção denominada Operação Reativo, contra a suspeita 
de compras superfaturadas de testes rápidos de Covid 
pela Prefeitura de Japeri no ano de 2020.

A operação seria para apreensão de documentos 
para investigação. Acontece que a mesma operação já 
fora feita em 2020 e todos os documentos apreendi-
dos, inclusive culminou no afastamento da titular da 
Secretaria de Saúde a época 

A Operação reuniu apenas mais 60 homens em 10 
viaturas. O mandado de busca autorizava a Policia 
usar todos os meios para obter os documentos inclu-
sive com arrombamentos de portas.

O estranho e que mesmo não sendo alvo da investi-
gação e sem que houvesse mandado especifico a Pre-
feita Fernanda Ontiveros enfrentou o constrangimen-
to de ter uma viatura da PF em sua casa. Segundo os 
agentes, eles foram em busca da chave da prefeitura.

Minutos depois o vereador Thiago Careca, divul-
gou um vídeo nas redes sociais da viatura da Po-
licia Federal na casa da prefeita e alguém ao 
fundo dizendo que Fernanda Ontiveros 
estaria sendo presa.

A operação se concluiu na meta-
de do dia e teve outros episódios, 
com o arrombamento do gabi-
nete do Secretário de governo, 
Francisco Nacélio.

Nenhum documento, pro-
cesso, computador, telefone 
foram apreendido, pois tudo 
já havia sido levado em 2020. 

O saldo foi apenas as re-
portagens em jor-
nais, televisão e 
outras mídias de 
desmoralização e 
a confusão sobre 
quem estava sen-
do investigado.

A rapidez entre a instauração do 
procedimento investigatório e a con-
dução dos funcionários da Comissão 
Permanente de Licitação para prestar 
depoimento é algo que chama bastan-
te a atenção. Vale lembrar que a inves-
tigação começa no dia 05 de janeiro 
e no dia 07 os funcionários foram 
conduzidos a prestar depoimento em 
sede de delegacia policial.

O que é a condução coercitiva no 
inquérito policial?

Em suma, a condução coercitiva é 
medida cautelar pessoal, diversa da pri-
são, que consiste na condução de deter-
minada pessoa para prática de um ato 
que depende da sua presença.

Se o acusado. Investigado ou teste-
munha não atender à intimação para 
o interrogatório, reconhecimento ou 
qualquer outro ato que, sem ele, não 
possa ser realizado, a autoridade poderá 
mandar conduzi-lo à sua presença.

Acontece entre a instauração da in-
vestigação e o depoimento dos funcio-
nários não houve tempo para o des-
cumprimento de uma convocação da 
autoridade policial.

Também pode ser questionar todo 
o depoimento uma vez que os con-
duzidos não tiveram tempo de cons-
tituir advogado para acompanha-los 
na delegacia.

O objetivo desta denncia e do procedimento investiga-
tório seria de criar um clima e condições para promover o 
afastamento da prefeita por meios políticos (julgamento 
na Câmara de Vereadores) ou Judiciário.

Essa trama foi revelada em um áudio constante em pen drive 
enviado a prefeita Fernanda Ontiveros. Nestes áudios vereador 
Thiago Careca conversa com duas pessoas sobre o seu plano 
gravação que revela a vontade de criar de um movimento para 
afastá-la do cargo, e sugere a veiculação de notícias falsas, com 
o objetivo de vincular o nome dela a supostas irregularidades.

Thiago Careca também revela que o desenvolvimento 
do plano de desestabilização passa por denúncias e utili-
zação de estrutura policial para gerar um movimento ju-
rídico e político para afastar do cargo a prefeita

Fernanda Ontiveros. "Eu sei que nos partiu pela busca 
(se referindo a operação de busca e apreensão feita em 
dezembro pela PF em dezembro). E toma porrada seca 
(denúncias), delegacias (investigações) E os caras podem 
sair (derrubada do governo)", disse.

Nesta fase já mais explicito o plano pretende substituir 
A Prefeita Fernanda Ontiveros pelo vice Carlos Januário, 
tudo patrocinado por um padrinho com interesses empre-
sarias na prefeitura. Thiago careca diz que o plano é deixar 
a cidade na mão dele e que deste acordo Januário não terá 
como se desvencilhar, uma vez que tudo é tratado com o 
seu “padrinho poderoso”, que está injetando muito dinhei-
ro para a execução do plano, inclusive com a delegacia. “E 
o negócio do governo vai ser comigo. Se você tratar vai ser 
comigo, até porque o meu padrinho ajuda ele. Não tem 
como ele fugir disso aí”, diz o vereador.

OPERAÇÃO ESTRANHA 
E CINEMATOGRÁFICA  

CONDUÇÃO COERCITIVA DEIXA 
INVESTIGAÇÂO SOB SUSPEITA

O que se pretendia com esta 
denúncia e a investigação
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O cartão de visita dos po-
derosos inconformados com 
ascensão da médica Fernanda 
Ontiveros foi matéria veicula-
da no RJ TV da Globo, logo no 
segundo dia de mandato com 
ataques ao Secretariado esco-
lhido pela prefeita. As críticas 
foram pesadas e tiveram como 
um dos alvos a escolha da pro-
fessora Carolina Ontiveros, 
irmã da prefeita para a Secreta-
ria de Educação.

Naquele dia cerca de 1.200 
Secretários municipais esta-
vam sendo empossados nos 92 
municípios. Mais de 100 com 
algum grau de parentesco com 
o prefeito, mas apenas Japeri foi 
alvo da matéria.

Durante estes 1 ano e 5 meses 
de mandato a TV GLOBO já vei-
culou mais de 20 matérias falan-
do mal de Japeri. Cerca de dez 
matérias contra a Secretária de 
Educação e toda vez faz questão 
de citar, geralmente através de 
comentário do apresentador, de 
forma jocosa, o parentesco entre 
Fernanda Ontiveros e Carolina 
Ontiveros.

Outro absurdo em matérias 
cujo o tema era o nepotismo 
envolvendo parlamentares da 
ALERJ, o apresentador do tele-
jornalismo resolveu falar que 
em muitas cidades haviam essa 
situação, mas usou apenas Jape-
ri como exemplo.

FALA BAIXADA
O apresentador Mauro Vas-

concelos do Programa Fala Bai-
xada, exibido em horário pago 
na TV CNT, também dedica 
boa parte de seu tempo com 
matérias contra Japeri. Ele pro-
cura destacar as dificuldades 
vividas por moradores em di-
versos bairros que reivindicam 
melhorias. Afinal após 30 anos 
de emancipação, 70% das ruas 
do municipio ainda não rece-
beram obras de saneamento ou 
pavimentação.

Mas o apresentador, geral-
mente usando tom agressivo e 
por demais desreispeitoso, faz 
em suas matérias comentários 
ofensivos contra a prefeita e 
membros do governo.

Além disso, ele realiza entre-
vistas em seu estúdio com polí-
ticos que fazem oposição à ad-
ministração da prefeita, dentre 
eles o vereador Thiago Careca

Hora H
O jornal HORA H , um pe-

riódico que cicula na Baixada 
Fluminense também, dedi-
ca espaços  para promover a 
perseguição à prefeita com 
manchetes ofensivas e desres-
peitosas contra Fernanda. Nos 
últimos meses, ele dedicou 18 
manchetes do jornal para agre-
dir a médica Fernada Ontiveros. 
Uma delas publicada no dia de 

PODEROSOS ATACAM ATRAVÉS DA 
REDE GLOBO E DE OUTRAS MÍDIAS

aniversário da Lei Maria da Pe-
nha ele publicou a manchete 
"JAPERI, CASA DE PUTA GO-
VERNADA POR SACANA"  

As matérias do jornal HORA 
H sugerem o mesmo rito das de-
núncias feitas por Thiago Care-
ca. Não tem provas e tampouco 
o posicionmante da prefeitura, 
tudo é feito com objetivo de 
desmoralizar, denegrir e desgas-
tar a prefeita.

Em muitas denúncias vazias, 
o próprio Ministério Publico 
está filtrando ações não perti-
nentes aos fatos depois de fazer 
a pesquisa sobre cada assunto 
abordado ou falsas acusações. Dezenas de matérias no RJ TV, programas inteiros do Fala Baixada e várias  

matérias de capa do periódico Hora H confirmam a perseguição
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NOVO INQUÉRITO E MAIS 
CONSTRAGIMENTOS

ATAQUE

CONSEQUÊNCIA:

No dia 23 de março deste 
ano uma nova denúncia de 
Thiago Careca. Desta vez estra-
nhamente no seu termo de de-
claração ele afirma ter sido con-
vidado pelo Inspetor Josemar, 
quem sabe que o vereador vem 
militando em face das “irregu-
laridades que acontecem no 
município de Japeri”, denúncia 
de forma prévia e levando os 
editais como prova de que qua-
tro licitações seriam realizadas 
sem a devida divulgação uma 
vez ter percebido inconsistên-
cia na abertura do diário oficial 
na versão eletrônica no portal 
da prefeitura.

As supostas licitações “es-
condidas” devem ser publica-
das no Diário Oficial, em versão 
impressa e online. Em jornal de 
grande circulação impresso e 
online, além da disponibiliza-
ção do edital no portal de trans-
parência. Para denunciar Thiago 
Careca apresenta os editais, que 
são publicados no portal.

Ao acatar a denúncia a De-
legacia de Crime Organizado 

e Lavagem de dinheiro, ins-
taura o procedimento 250-
00006/2022 e solicita na mes-
ma noite ao plantão noturno 
do Poder Judiciário um man-
dado de busca e apreensão na 
sede da Comissão de Licitação 
para o dia 25 de março. O plan-
tão Judiciário não encontrando 
elementos que justificassem 
a medida não concedeu. Mes-
mo assim agentes da delegacia 
realizaram uma ação de inves-
tigação e compareceram sem 
se identificar na sede da CPL e 
outros policiais, identificados 
abordaram empresários que 
estiveram na sede da CPL na-
quele dia, no estacionamento 
da prefeitura, conforme cons-
ta no relato de investigação 
constante no inquérito, que em 
determinado trecho diz “Com 
efeito, esta equipe observou 
dois indivíduos que estavam 
no interior da CPL, que não per-
tenciam aos quadros da prefei-
tura. Assim foi montada uma 
CAMPANA fora daquela sede 
municipal, sendo um dos indi-

A prefeita, Fernanda Onti-
veros adotou um conjunto de 
medidas que, segundo afirma, 
visam dar mais transparência 
aos atos de sua gestão, e “apu-
rar com rigor notícias de irre-
gularidades em procedimentos 
licitatórios’.  No diário oficial do 
município foi publicado o decreto 
nº 3262/22, que suspende de forma 
preventiva os efeitos dos processos 
licitatórios de números 0289/2021; 
0760/2021, 3664/2020, 1106/2021, 
1009/20021 e 6208/2021.

Os processos suspensos 
referem-se ao Kit Covid para 
os alunos da rede munici-
pal pedido pela Secretaria 
de Educação; aquisição de 
ar-condicionado, bebedou-
ros, ventiladores e eletro-

domésticos para as escolas 
e creches; kits de higiene 
pessoal para os estudantes; 
prestação de serviços de pu-
blicação de atos oficiais em 
jornal de grande circulação, 
todos em fase de homologa-
ção, não tendo sido firmado 
contrato nem emitida qual-
quer ordem de pagamento.

Ainda estão suspensos os 
contratos de reforma das uni-
dades de saúde e de manuten-
ção e obras das praças

Além da suspensão dos pro-
cessos, contratos e pagamentos, 
a Prefeita destituiu a Comissão 
de Licitação e determinou a 
abertura de sindicância e, em 
seguida, de uma tomada de 
contas a fim de apurar os fatos 

MEDIDAS SÃO ADOTADAS,
MAS PROVOCA ATRASOS

Representações 
feitas ao TCE 
são rejeitadas 

descritos pelo vereador em sua 
denúncia à polícia.

As medidas são preventi-
vas, mas trazem um enorme 
prejuízo a população e atra-
palham bastante o desen-
volvimento da gestão. Com 
a destituição da comissão de 

licitação por exemplo ficam 
atrasadas importantes licita-
ções previstas para o mês de 
maio, como merenda esco-
lar, ônibus escolar, varrição, 
alimentação para o abrigo 
municipal e manutenção de 
prédios públicos’.

O vereador Thiago Care-
ca encaminhou ao Tribunal 
de Contas do Estado (TCE), 
dez denúncias de supostas 
irregularidades  em contra-
tos e atos da administração 
de Japeri. Todas elas foram 
negadas pelo órgão, pois se-
guem o mesmo padrão de 
queixas infundadas. Outras 
duas foram rejeitadas recen-
temente: A primeira em que 
afirmava que não constava 
no portal de transparência 
dados referentes aos contra-
tos e gastos com o combate 
a Covid-19; e a segunda, que 
se tratava de questionamen-
to no contrato de locação de 
máquinas e equipamentos 
para a prestação de serviços 
no município.  As duas fo-
ram arquivadas pelo Minis-
tério Público Federal. 

víduos abordados pela equipe 
ao sair do prédio”. Ou seja, um 
empresário, licitante ou não, 
prestador de serviço ou não 
para a prefeitura foi abordado 
apenas por ter comparecido à 
comissão de licitação.

Vale destacar que os policias 
que compareceram à sede da 

CPL sem se identificar e pergun-
taram ao Presidente da Comis-
são de Licitação se havia pro-
cesso licitatório naquele, fora 
informado que sim e que havia 
acabado de ocorrer.

Mais uma vez o objetivo da 
investigação era a realização de 
uma operação de busca e apre-

ensão na sede da prefeitura, o 
que se transformaria em uma 
ação para exploração da im-
prensa e desgastes da prefeita e 
do governo, conforme revela o 
vereador contando seu planeja-
mento de tomada de poder nos 
áudios vazados .

Em áudios vazados, 
o vereador  Tiago 

Careca planeja a 
tomada de poder 

na cidade de Japeri 
sob o comando de 

seus aliados

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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DEFESA:

MP e Justiça 
investigam políticos
e empresários que 
fazem parte da teia 

TUDO COMEÇOU ANTES DA POSSE
A médica Fernanda Ontiveros venceu as 

eleições em Japeri contra forças poderosas.  
Ela teve como vice prefeito Carlos Januário 
que era pré candidato do PODEMOS, mas re-
solveu abrir mão da candidatura para compor 
com a Fernanda

Representante de um movimento que exi-
gia renovação na política, ela bateu nas urnas 
o Prefeito da Cidade Cesar Melo que buscava 
a reeleição e o vereador Helder Pedro candi-
dato do Presidente da Assembleia Legislati-
va, André Ceciliano.

Apesar de ter sido eleita com ampla mar-
gem de voto, Fernanda Ontiveros não con-
seguiu eleger seus aliados para Câmara de 
Vereadores. Na verdade, os correligionários 
de Helder Pedro foram eleitos em maioria e aí 

surge um personagem: O vereador Thiago Ca-
reca deseja presidir a Câmara e quer o apoio 
da prefeita para suas pretensões. Como não 
conseguiu o apoio e acaba sendo superado na 
disputa pele vereador Walter Trajano, Careca 
promete se vingar da prefeita.

A prefeita de Japeri não se calou diante do plano sujo arquitetado por 
Thiago Careca e seus aliados e procurou a polícia para registrar ocorrência 
de denunciação caluniosa contra tudo que o vereador tem feito, tendo como 
base as conversas contidas no pen drive.

Ela também enviou a câmara uma representação pedindo a cassação do manda-
to do vereador por quebra de decoro parlamentar.

Por outro lado, corre também em segredo de Justiça, uma investigação no 
MP de práticas criminosas contra a administração de Japeri cometida por 
agentes políticos e empresários.

Os políticos denunciados além do vereador Thiago Careca, estão o 
vice prefeito Carlos Januário e o também vereador Renan Schiavo.

Consta também nas denúncias deputados, assessores parlamen-
tares da Alerj e até prefeitos de outras cidades, cujos os nomes es-

tão mantidos em sigilo para não prejudicar as investigações.
Também com os nomes em sigilo estão empresários que estariam 

financiando as ações e usando influência contra a prefeita
Por fim quatro Desembargadores da ativa também, estão na 

mira do MP, sendo dois deles com titularidades em Câmaras ci-
vis e criminal do Tribunal de Justiça do Estado .

Corre em segredo de Justiça, uma investigação deferida por de-
núncia feita ao Ministério Público para apurar envolvidos na trama 
contra a prefeita de japeri, Fernanda Ontiveros.
Segundo matéria do blog do jornalista Eliseu Pires, o padrinho e 
financiador de Tiago Careca e de suas movimentações seria um dos 
empresários presos na operação "Favoritos" que apurou fraudes na 
saúde durante a Pandemia no governo Wilson Witzel.

WWW.JORNALPOVO.COM.BR
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Programa Superação 
sucesso nas 

manhãs da Band!

Um programa de entretenimento: que conta 
histórias de gente como a gente, pessoas que 
passaram por lutas e superaram!

Jornal Povo em Par-
ceria com o progra-

ma superação, passa 
a publicar a coluna 

interativa, trazendo 
informação sobre su-

peração de vidas e no-
vas pespectivas de vida 

com a Apresentadora 
Patrícia Marcial.

A Jornalista e espe-
cialista em marketing 

digital, durante mui-
to tempo trabalhou na 

Band no programa Donos 
da Bola e na Rádio Band.

Agora, com toda sua ex-
periência, debuta como 
apresentadora solo em seu 
programa matinal aos sába-
dos na Band Rio para todo 
estado do Rio de Janeiro.

O programa já está indo 
para três meses de exibição 
com bons números de IBOPE 
e promessa de ganhar mais 
tempo passando para 1 hora.

A jornalista não para de 
criar novos quadros  que 

geram um bom papo com 
seus convidados.

O programa promete 
ganhar também as ruas do 
Rio de Janeiro com repór-
ter mingos Lobo, trazendo 
informações de sociedade, 
esclarecendo dúvidas do 
cidadão carioca.

Jornal Povo estará tra-
zendo para o leitor maté-
rias através da coluna do 
Programa Superação com 
informações de qualida-
de, como diz o samba da 
Vila Isabel esse ano ho-
menageando Martinho da 
Vila, a vida vai melhorar, 
é a proposta da jornalista 
Patrícia Marcial para os 
leitores do Jornal Povo.

Quinta-Feira 19 de Maio de 2022 
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A seleção feminina de fu-
tebol dos Estados Unidos, 
tetracampeã mundial e olím-
pica, deu mais um passo na 
conquista igualdade de pa-
gamentos com a masculina, 
anunciou nesta quarta-feira a 
federação de futebol do país 
(US Soccer). O novo acordo, 
que complementa o alcança-
do em fevereiro deste ano, dá 
as jogadoras uma premiação 
igual aos jogadores pela parti-
cipação em Copas do Mundo e 
Olimpíadas, concluindo uma 
luta iniciada há seis anos pela 
equipe feminina do país.

Embora outras seleções já 
tenham conquistado outras 
formas de igualdade de paga-
mento, inclusive a brasileira, 
em setembro de 2020, a fede-

O Vasco tem com a Arena da Amazô-
nia uma relação que poucos clubes fora 
de Manaus conseguem preservar. A par-
tida contra o Guarani nesta quinta-feira, 
pela oitava rodada da Série B do Brasilei-
rão, será a nona do clube desde a inaugu-
ração do estádio em 2014.

Na média, o Vasco joga na Arena uma 
vez por ano. Mas o que ajuda a elevar 
essa estatística, na verdade, aconteceu 
nos primeiros dois anos e meio do está-
dio: o clube do Rio atuou sete vezes em 
Manaus entre abril de 2014 e outubro de 
2016. O último jogo foi contra o Corin-
thians, pelo Brasileirão de 2019.

O time comandado pelo técnico Zé 
Ricardo vai defender a invencibilidade 
do Vasco em jogos oficiais na Arena da 
Amazônia: são três vitórias e três empa-
tes. As únicas duas derrotas acontece-
ram no torneio amistoso disputado com 
Flamengo e São Paulo em 2015.

ração dos EUA celebrou o ine-
ditismo da medida, por incluir 
a divisão igualitária de prêmios 
nas principais competições. O 
Equal Pay da seleção brasileira, 
por exemplo, iguala os paga-
mentos de diárias para mulhe-
res e homens, mas em relação 
às competições, a igualdade se 
dá no percentual dos prêmios, 
respeitando os valores pagos 
pelas entidades organizadoras, 
como Fifa e Conmebol.

Já o acordo da US Soccer, com 
validade até 2028, estipula que 
as premiações dadas às seleções 
masculina e feminina por par-
ticipações em competições ofi-
ciais serão unificadas e dividi-
das igualmente para jogadores 
e jogadoras, incluindo também 
as comissões técnicas. O contra-

to vai abranger as participações 
do país nos Mundiais mascu-
lino do Catar (2022), e femini-
no da Austrália/Nova Zelândia 
(2023), além das Olimpíadas de 
Paris-2024 e Los Angeles-2028.

"Este acordo histórico vai co-
brir os dois ciclos de Copas do 
Mundo e Olimpíadas e manter 
os jogadores e jogadoras entre 
os mais bem pagos atletas de 
seleção no mundo", anunciou a 
US Soccer nas redes sociais.

O acordo também garantirá 
um inédito acordo comercial 
de venda de ingressos idêntico 
para as duas seleções, além de 
bônus iguais por performance 
em todos os jogos e competi-
ções, substituindo a premia-
ção fixa que a seleção feminina 
sempre recebeu.
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O Flamengo avançou às oitavas de final da Li-
bertadores com tranquilidade. Venceu por 3 a 0 a 
Universidad Católica e diminuiu a temperatura de 
uma noite que foi marcada por protestos realizados 
antes, durante e depois do jogo.

Na entrevista coletiva, ao ser perguntado sobre 
a enorme pressão que vem enfrentando, o técnico 
Paulo Sousa deu declaração forte: "Eu paguei para 
estar nesse clube e vou ser feliz nesse clube".

- Sinto-me com mais energia do que nunca. Es-
tou com bastante energia. Eu paguei para estar nes-
se clube e eu vou ser feliz nesse clube. Não tenho 
dúvidas. Por quê? Porque os nossos jogadores as-
sim o demonstram.

- Estou muito bem, sei que este é um clube que 
exige muito todos os dias. Temos que estar prepa-
rados, e estou para poder liderar essa qualidade dos 
jogadores e humana para podermos, juntos, ter vi-
tórias como esta.

O português também elogiou o time pelo abraço 
coletivo dado a Hugo após o apito final no centro 
do gramado.

Paulo Sousa explica abraço a Hugo e diz que vencerá 
no Flamengo: "Paguei para estar aqui e vou ser feliz"

HUGO É CUMPRIMENTADO POR PEDRO APÓS FLAMENGO X UNIVERSIDAD CATÓLICA

Vasco vai jogar pela 
nona vez na Arena 
da Amazônia
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